



Consécration de la Belgique au Sacré Cœur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie

11 octobre 2020 – Notre-Dame de Lourdes, Jette

Loué sois-Tu, Père Éternel, pour Ta Fille bien-aimée Marie, Chef d'œuvre de Ta Création.

Loué sois-Tu, notre Seigneur Jésus Christ, Parole Éternelle du Père qui, pour notre salut, as voulu devenir homme et as choisi comme Mère, Marie, pleine de grâce. Loué soit ton Sacré Cœur !

Loué sois-Tu, Esprit Saint, qui as comblé de Tes dons Marie, Ta fidèle épouse.

Louée sois-Tu, Sainte Trinité, pour nous avoir donné Marie comme Mère de Jésus, notre Sauveur, et Mère de l'Église et de toute l'humanité.

Nous Te remercions Jésus, notre Rédempteur, d'avoir voulu associer à la dévotion à Ton Sacré Cœur, la dévotion au Cœur Immaculé de Marie, notre puissant refuge maternel.

Aujourd'hui, nous voulons faire mémoire des actes de consécration de la Belgique à Ton Cœur Sacré, Jésus, et à ton Cœur Immaculé, Marie, et de tous les actes de consécration diocésains et personnels accomplis au cours des décennies et des siècles passés.

Aujourd'hui, nous voulons renouveler solennellement la consécration de notre pays et de tous ses habitants à Ton Cœur Sacré, Jésus, et à ton Cœur Immaculé, Marie, à vos deux Cœurs unis.

Nous confions notre pays et tous ses habitants à Votre puissante protection, en Vous suppliant de faire triompher les desseins bénéfiques de la Providence divine, et de faire échouer toutes les tentations, spirituelles et temporelles, de l'Adversaire.

Nous Vous demandons de renouveler notre pays par la puissance de l'Esprit Saint.

Nous Vous prions de donner à nos gouvernants Votre sagesse et Votre science, afin qu'ils conduisent notre pays selon la volonté du Père. Qu'ainsi notre pays puisse prospérer dans l'amour et la vérité, la justice et la paix.

Nous voulons nous engager dans une alliance de prière et de témoignage, et Vous promettons, Cœur Sacré de Jésus et Cœur immaculé de Marie, de répondre à Votre commun appel à élever cette chaîne de prière et d'adoration eucharistique, dont l'Église et le monde ont tant besoin. Amen !